

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11.—Teléfono 25

Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración: San Agustín 7

Año XL.—Número 11.469

Jueves 21 de Noviembre de 1940

Precio del ejemplar 15 céntimos

ACONTECIMIENTOS INTERNACIONALES DE GRAN TRASCENDENCIA

Puede considerarse como un acontecimiento internacional, la adhesión de Hungría al pacto tripartito firmado por Alemania, Italia y el Japón el 27 de Septiembre de 1940. Es tanto mayor su importancia por cuanto los demás países del Sureste de Europa que separan a las potencias del Eje del mar Egeo, han estrechado sus relaciones con aquellos países en guerra y deben encontrarse (así se deduce de las palabras pronunciadas ayer por Ribbentrop) en trance de adoptar la misma posición que la nación húngara. Únicamente Yugoslavia no ha precisado su actitud de modo tan terminante como Rumanía y Bulgaria, pero es evidente que Belgrado mantiene relaciones cordiales con Roma y amistosas con Berlín.

Hagamos notar la presencia de von Papen en Budapest con motivo del acto celebrado en el palacio de Belvedere, adonde llegó desde Ankara, donde representó como embajador a Alemania, y el regreso del embajador turco en Berlín a la capital de Turquía, para conferenciar con el presidente Inonu. No es ir muy lejos en nuestros juicios si decimos que ambos viajes guardan estrecha relación con la posición actual del Estado turco y con la que pudiera observar en un futuro próximo, dado que todo hace prever otros acontecimientos importantes en el Sureste, o dicho más claramente, en la región balcánica, en la que Turquía está implicada.

Si anteaer estaba el Eje en posesión de todos los puntos estratégicos de Europa, hay que reconocer que el acontecimiento de ayer fortalece aquella posición y coloca a Grecia en una situación realmente crítica, tanto, que por asociación de ideas viene a nuestra memoria el nombre de Finlandia. No pasemos por alto el llamamiento hecho hace veinticuatro horas por el subsecretario griego de Prensa, reclamando ayuda, con carácter urgente, de todas partes. Entretanto, el Eje, con su política de atracción, se está abriendo paso franco hacia los territorios costeros europeos del mar Egeo.

La Cámara Oficial de la Propiedad Urbana impugna la elevación de algunos arbitrios y derechos municipales

En la reunión de esta Corporación, celebrada este mes, se adoptaron, entre otros acuerdos, los siguientes:

Aprobar el proyecto de presupuesto de gastos e ingresos de la Cámara para el próximo ejercicio de 1941, ajustado al modelo aprobado por Orden del ministerio de Trabajo de 30 de Octubre próximo pasado, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» correspondiente al 6 de los corrientes.

Elevar escrito al Excmo. Ayuntamiento de esta ciudad, impugnando la ordenanza y tarifas sobre exacción de derechos por la expedición de licencias para construcciones, reformas y obras en general de los inmuebles, por considerar excesivo el aumento proyectado del ciento por ciento que se fija en el presupuesto municipal para el próximo ejercicio, y solicitando sean exceptuadas del pago de la tasa las obras interiores, exigiéndose únicamente para las nuevas construcciones, reformas o reconstrucciones, y consignándose, por tal acuerdo, la más viva, pero respetuosa protesta de la Cámara.

Reclamar igualmente contra el tipo del 3,20 por 100 sobre el líquido imponible que se cobra por el arbitraje de alcantarillado, que se considera elevadísimo, pidiendo sea rebajado en cuanto a las construcciones interiores.

EL LUGARTENIENTE DE GANDHI, DETENIDO

Londres, 19.—Vallabhai Patel, presidente del Comité Ejecutivo del Partido Nacionalista del Congreso de la India, fué detenido ayer. Patel está acusado de violar la ley de defensa. Brazo derecho de Gandhi, Patel es el cuarto prohombre detenido en la India desde hace un mes. Todavía anteaer fué detenido Brial Bayane, miembro del Senado, por gritar la consigna antibélica «Akora».

Como se recordará, Jawaharlal Pandir Nehru ha sido condenado recientemente a cuatro años de trabajos forzados, y poco antes las autoridades británicas habían detenido a Vinoba, secretario de Gandhi.

"Norteamérica debe abstenerse de intervenir en la guerra"

Insiste el embajador KENNEDY

Nueva York, 21 (2 t.).—Kennedy, embajador de Estados Unidos en Londres, que ha regresado a Nueva York, ha rehusado hacer declaraciones sobre los rumores de que abandonará su puesto de embajador y será sustituido por Marshall Field. Un periodista le preguntó si sigue creyendo que Estados Unidos deben abstenerse en lo que se refiere a la guerra europea, y Kennedy respondió: "Ciertamente"—Efe.

El nuevo embajador argentino en Madrid

Madrid, 21.—Ayer, a las diez, llegó a Madrid en automóvil el nuevo embajador de la Argentina en España, doctor Escobar, figura relevante de aquel país, que en todo momento durante nuestra Cruzada estuvo al lado de las nacionales y mostró permanentemente su incondicional adhesión al Caudillo.

Fué recibido en el hotel donde se hospeda por todo el personal de la Embajada, la colonia argentina en Madrid y destacadas personalidades de las Letras, conocedoras de los sentimientos del ilustre nuevo representante argentino cerca del Gobierno de Franco, que le dieron la bienvenida.

La liberación de los prisioneros franceses

París, 20.—El embajador de Francia, Scapini, que ha negociado con el Gobierno alemán la cuestión de los prisioneros, ha declarado que las conversaciones han sido cordiales, pero ha puesto de relieve las dificultades y ha prevenido a la opinión contra la esperanza de liberaciones rápidas.—Efe.

NO ESPERES A QUE CLASIFIQUEN TU CARTILLA EN LA PRIMERA CATEGORIA. DILO ESPONTANEAMENTE Y APARECERAS SIENDO ALTRUISTA

INQUIETUD EN LA CAPITAL INGLESA

Por el desplazamiento de los ataques aéreos alemanes

Desde la capital a los centros industriales más importantes

Nueva York, 21 (2 t.).—Los correspondientes norteamericanos en Londres comunican que a partir de las últimas horas de la tarde de ayer, los aviones alemanes han volado sobre la capital inglesa y cierto número de ciudades del Suroeste de Inglaterra, país de Gales y Midlands, cerca de Coventry y Birmingham. En Londres se comprueba, con inquietud, el hecho de que los ataques se van desplazando desde la capital a los centros industriales más importantes. Glasgow, Sheffield, Birmingham, Liverpool, sufren cada día ataques más violentos. Entre el pueblo inglés existe la convicción de que los pilotos alemanes que toman parte en estos vuelos nocturnos se encuentran tan perfectamente preparados como lo estaban las divisiones blindadas que efectuaron la campaña de Polonia.—Efe.

Birmingham ha quedado "herida de muerte"

Significa la paralización del corazón de la industria de guerra inglesa

Berlín, 20.—Respecto al bombardeo aéreo de Birmingham se conocen los siguientes detalles: Con una precisión análoga a la de las grandes maniobras, los aviones alemanes despegaron durante la noche del martes de un aeródromo francés. Poco después, las escuadrillas volaban sobre Inglaterra, protegidas por una débil capa de nubes que las sustrajo momentáneamente a la acción de los reflectores y los antiaéreos británicos. La actividad de la D. C. A. fué, sin embargo, insignificante. Mucho antes de acercarse a su objetivo, los aviadores alemanes contemplaron el espectáculo que ya habían visto sobre Coventry. Las escuadrillas que les habían precedido habían conseguido grandes resultados en sus bombardeos. De pronto, la cortina blanca de las nubes se rasgó y Birmingham se ofreció enteramente a su vista. Sobre una extensión inmensa arden los incendios devastadores producidos por los ataques contra las industrias de armamentos, y que han empujado a la destrucción de Coventry. Dos horas antes de la media noche, Birmingham estaba «herida de muerte». Constantemente surgían nuevos incendios, y los grupos de bombardeo, sucediéndose sin cesar, aumentaron los efectos de este ataque aéreo, que, en opinión de los círculos alemanes, «ha paralizado el corazón de la industria de guerra británica».—Efe.

Berlín, 20.—Nuevos detalles acerca del ataque aéreo sobre Birmingham indican que los bombardeos empezaron por la aparición de un pequeño número de aviones, seguidos casi inmediatamente por masas de escuadrillas. Durante los intervalos entre los dos grandes ataques, otros grupos pequeños efectuaron acciones aisladas. Los aparatos alemanes operaron con arreglo a todas las posibilidades técnicas. Unas escuadrillas atacaron en vuelo horizontal; otras, en vuelo planeado, y otras en picado. Una vez terminado el bombardeo general, los aviones, de uno en uno, primero, y en grupos cerrados, después, concentraron sus ataques sobre un espacio restringido de objetivos. Para ello tuvieron que atravesar una y otra vez el «cinturón» de la defensa antiaérea. Las pérdidas sufridas en este bombardeo sin precedentes han sido mínimas. De un total de 500 aviones, aproximadamente, sólo dejaron de regresar cinco, como señala el parte oficial.—Efe.

EL RACIONAMIENTO DEL PAN

El español que deje pasar los siete días, en que estarán constituidas las mesas, sin clasificar su cartilla, pierde el derecho a su utilización

El falseamiento de los datos referentes a ingresos o número de personas será sancionado. El titular de la cartilla deberá aclarar todos los ingresos, acumulando aquéllos de los que vivan reunidos

Las mesas comenzarán a funcionar el día 1.º de Diciembre

Las circunstancias actuales han originado la orden de la Presidencia del Gobierno, publicada en el «Boletín Oficial» del 19 del actual. En ella el Gobierno aborda, con carácter eminentemente social, el problema de la justicia distributiva en el consumo de las escasas disponibilidades de pan.

En la citada disposición no se pretende disimular, ni se oculta ni regatea la verdad; se ponen de manifiesto las dificultades inherentes a la mala cosecha y a la importación, que obligan a la clasificación de las cartillas de racionamiento en tres grupos, para que, repartiendo el pan con arreglo a las necesidades y posibilidades de los españoles, no se desarticule el abastecimiento.

Todo cabeza de familia ha de presentar la declaración jurada de los ingresos mensuales de todos sus miembros, así como la cartilla, para ser ésta clasificada por las mesas que en primer día de Diciembre comenzarán a funcionar en toda España.

El incumplimiento de esta obligación, que para bien de todos el Gobierno nos impone, no puede ser imputado a ignorancia ni descuido; el español que deje pasar los siete días en que estarán constituidas aquellas mesas sin clasificar su cartilla, pierde el derecho a su utilización. Pero todo aquel que voluntariamente desee ser clasificado en la primera clase, puede hacerlo, exceptuándolo de prestar declaración jurada de ingresos, aunque no de la presentación de la cartilla, realizando así el acto meritorio de contribuir con su pequeño sacrificio a un mayor reparto de pan a las clases humildes.

Es una disposición de severa justicia. El que más medios económicos tiene, puede con ellos suplir la escasez de pan; por eso el falseamiento de los datos referentes a ingresos o número de personas, repercute en el resto de los españoles, y, por tanto, será sancionado con arreglo a este perjuicio que irroga a los necesitados. Para éstos, para los que el pan es alimento básico en su penuria, la mayor cantidad posible; para los primeros, la menor.

A todos interesa la veracidad en la declaración, que en beneficio de los más es la clasificación de cartillas que se decreta. Este acto será momentáneo; en cualquier mesa de las que se constituyan podrá efectuarse la clasificación; pero en las poblaciones en que haya distritos, cada vecino deberá hacerlo en cualquier mesa dentro del suyo.

Las disposiciones dictadas sobre el particular ordenan que el titular de la cartilla debe declarar todos los ingresos, acumulando aquéllos de los que vivan reunidos, y la clasificación que haga la mesa será, asimismo, extensiva a todos los que habitan con el referido titular. Sin embargo, para mayor comodidad, no es necesaria la comparecencia personal del cabeza de familia.

Aun cuando se constituirán mesas suficientes para clasificar todas las cartillas en los siete días que el legislador ha dispuesto, el retraso es perjudicial ante el riesgo que puede correrse de perder los derechos a utilizarla si por cualquier contingencia no llegase a ser clasificada.

Como garantía recíproca de todos los españoles, se prescribe la publicidad en las clasificaciones que las casas efectúan, para que todos puedan ejercer el derecho de denunciar cualquier falsedad en orden a ingresos o número de personas.

Todos, autoridades y particulares, tienen obligación de coadyuvar al buen desenvolvimiento de la empresa que se acomete; los gobernadores civiles y delegados provinciales de Abastecimientos y Transportes, alcaldes y afiliados de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. y las C. N. S., desempeñarán en este importante servicio la misión principal, y su celo y sacrificio serán compensados con la satisfacción de ser coronados con éxito la idea del Caudillo, atento siempre al beneficio de los humildes y necesitados.

La misa solemne que oficiará Su Santidad el día 24

En sufragio de las almas de los muertos a causa de la guerra

Ciudad del Vaticano, 20.—Entre las instrucciones que se dan para la solemne misa que el próximo domingo celebrará el Papa en la basílica de San Pedro en sufragio de las almas de los muertos a consecuencia de la guerra, figura la de que, por deseo expreso del Santo Padre, no se le tributen aplausos, sino que se eleven cantos y oraciones. Después del Evangelio y del discurso de Pío XII, el clero y el pueblo cantarán el Credo gregoriano. También cantará todo el pueblo el «Tantum ergo».—Efe.

Ciudad del Vaticano.—Se cree que la alocución que el Papa pronunciará durante la misa del próximo domingo, comenzará a las diez y media aproximadamente y durará unos veinte minutos. A las once y media se transmitirá en español, alemán, francés e inglés en la misma onda en que se efectuará la transmisión de la misa; es decir, en 19,84 y 31 metros.—Efe.

El Uruguay no cede bases a los EE. UU.

Así lo afirma en una nota el embajador uruguayo en Madrid

La Legación del Uruguay publica la siguiente nota: «En relación con los comentarios de la Prensa española respecto a las negociaciones que el Gobierno uruguayo realiza en el momento actual en asuntos de su competencia, el ministro del Uruguay se considera obligado a hacer notar que, de acuerdo con las informaciones telegráficas que acaba de recibir de su Gobierno, es absolutamente inexacta la versión de cesión de bases navales a ningún país. Se trata de gestiones sobre «defensa militar colectiva continental» que se llevan a cabo en la misma forma con la República Argentina y con los demás Estados americanos. En el despacho telegráfico recibido en Montevideo, la Cancillería uruguayo agrega que, lejos de haber discrepancias entre los países americanos, existe una solidaridad de propósitos entre todos ellos, de acuerdo con las resoluciones de las conferencias panamericanas.»

Puedes presentar tu cartilla en cualquier mesa del distrito a que pertenezcas. No es necesaria tu presencia ante la mesa clasificadora. Cualquiera puede hacerlo en tu nombre presentando la cartilla y la declaración jurada.

De Gaulle propone un canje de prisioneros al Gobierno de Vichy

Y éste se niega a contestar a la nota

Vichy, 20.—El ministro de Colonias, almirante Platon, ha dado a conocer por el radio el texto original de un telegrama que De Gaulle ha dirigido al Gobierno de Vichy por conducto del gobernador de la colonia inglesa de Nigeria. En dicho telegrama De Gaulle amenaza al Gobierno francés con retener en su poder a ocho prisioneros hechos en la ocupación de Libreville, como rehenes, hasta que sean cambiados por otros ocho («degaullistas») retenidos por el Gobierno de Vichy. De Gaulle se compromete, bajo palabra de honor, a no dar publicidad a este canje si el Gobierno francés acepta su proposición.

El ministro de Colonias ha declarado que el Gobierno francés no responderá al telegrama de De Gaulle. Entre las personalidades que De Gaulle propone sean canjeadas figuran el general Tetu, dos coroneles, un comandante y el obispo Tarbu. Añade De Gaulle en su telegrama que estos prisioneros responderán con su vida de la de los franceses libres prisioneros del Gobierno francés.—Efe.

COMUNICADO INGLES

Los ataques alemanes de anoche

Londres, 21 (2 t.).—Comunicado de los ministerios del Aire y Seguridad Interior: «El enemigo desarrolló una extensa actividad aérea sobre este país en la noche pasada, pero los ataques se realizaron con intervalos y en pequeña escala. Fueron bombardeadas la región londinense, Midlands y otras partes de Inglaterra. En el País de Gales meridional y en varias ciudades de Midlands, fueron provocados varios incendios y demolidas algunas casas con bombas de gran potencia explosiva. Otras viviendas resultaron con daños. Ha habido algunos muertos y heridos en esta región. En el resto del país, aunque fueron causados daños en varios lugares, los ataques estuvieron desprovistos, en general, de eficacia y el número de víctimas fué poco elevado.—Efe.

«Bélgica tenía forzosa mente que capitular»

Nueva York, 21 (2 t.).—El ex embajador en Bruselas Mr. Cudahy, ha pronunciado un discurso retransmitido por radio a todo el país, en el que declaró que a finales del mes de Mayo, Bélgica tenía forzosamente que capitular. El Ejército había sido batido sin esperanza. Los Estados Mayores aliados habían sido informados del fin inminente. Los ingleses se habían retirado sobre Dunkerque y el Ejército francés se encontraba en plena disolución. Un Consejo de Estado Mayor había decidido la realización de una ofensiva contra el Ejército alemán que había penetrado en Bélgica meridional, pero las operaciones fueron retrasadas por la muerte del general francés, Billotte, encargado de dirigirlos. Cuando se intentó reaccionar, era ya tarde.—Efe.

Presenta a clasificar cuanto antes tu cartilla, pues transcurrido el tiempo sin verificarlo pierdes el derecho a utilizarla.

EN EL CAMPO DE CHAMBERI

ATHLETIC AVIACION DE MADRID-GIMNASTICA SEGOVIANA

Parece que llegamos, mediada la temporada futbolística, a la cima de nuestras aspiraciones. Es el Athletic Aviación el equipo que se enfrentará con nuestra Gimnástica el próximo domingo.

Habrá fútbol en Chamberí y fútbol de la mejor clase. El rápido y peligroso fútbol de Manin y Enrique, probablemente se reflejará en el marcador por obra de remates debidos al canario Miranda, porque el fútbol de tan buenos delanteros vendrá cimentado desde su línea de defensa, donde Blanco, Colón y Urquiza harán ver su mucha valía.

Frente a esta delantera, el valor temerario de nuestro novel portero subirá la valoración del juego en lo que a emoción se refiere. Contrarrestarán el efecto de los «artileros» atléticos las rápidas jugadas que saben llevar a cabo Pascual y Arbolí, y las no menos veloces que realiza nuestra desconocida ala derecha. Tampoco a nosotros nos falta un gran rematador. Saraseta es hombre de tiro duro e inesperado y bien puede batir al gran Guillermo, con tal de que el disparo sea justo. Así, pues, hasta el domingo.

La clasificación de cartillas de racionamiento no es caprichosa, es necesidad impuesta por las circunstancias.

- ### EL SORTEO DE HOY
- Madrid, 21.—Números premiados en el sorteo de hoy:
- Primero, 34.740. Barcelona, La Línea de la Concepción, Ceuta.
 - Segundo, 23.082. Oviedo, Sevilla, Madrid.
 - Tercero, 34.796. Melilla, Valencia, Sevilla.
 - Cuarto, 41.335. Barcelona.
- ### Premiados con 3.000 pesetas
- 1.318. Pamplona, Sevilla, Barcelona.
 - 2.027. SEGOVIA, Las Palmas, Huelva.
 - 5.540. Madrid, Sevilla, Valladolid.
 - 5.603. Zaragoza, Ceuta, La Coruña.
 - 7.288. Valencia, Barcelona, Sevilla.
 - 8.171. Puebla Cazalla, Melilla, San Sebastián.
 - 10.447. Barcelona, Vigo, San Sebastián.
 - 11.248. Valencia, Barcelona, Zaragoza.
 - 18.061. Barcelona, Málaga, Valencia.
 - 20.551. Málaga.
 - 21.346. Barcelona, Alcalá Guadaíra, San Sebastián.
 - 33.118. Gijón, Barcelona, San Sebastián.
 - 34.113. Bilbao.
 - 35.003. Medina Sidonia, Los Barrios, Madrid.
 - 35.072. La Línea de la Concepción, San Fernando, Madrid.
 - 36.479. Barcelona, Algeciras, Bilbao.
 - 39.244, Sevilla.
 - 39.855. Valencia.
 - 41.368. Barcelona.
 - 41.896. San Roque.

Nuevas declaraciones de De Valera

Nueva York, 20.—Según la Associated Press, el presidente de Irlanda, De Valera, ha declarado que la cesión de bases navales a Inglaterra afectaría a la integridad nacional de Irlanda, que quedaría automáticamente ligada a la guerra. En cuanto al arriendo de puertos irlandeses y bases aéreas al Canadá, hace constar que el Canadá es también beligerante.

Se le preguntó que si Irlanda abandonaría su neutralidad por la retrocesión de la parte Norte, y el presidente contestó que eso significaría sacrificar el derecho de libertad por el derecho a la unidad. «La nación irlandesa puede reclamar los dos».—Efe.

TURQUIA Y BULGARIA

Mantienen buenas relaciones de vecindad

Sofía, 20.—El ministerio de la Guerra de Bulgaria comunica que dos soldados turcos que penetraron por equivocación en territorio búlgaro en las inmediaciones de la localidad de Fatpa, han sido puestos en libertad y entregados a las autoridades turcas de la frontera, dadas las relaciones de buena vecindad que existen entre ambas naciones.—Efe.

Mariscal inglés del Aire capturado por los italianos

El avión en que se dirigía a Malta fué obligado a aterrizar en Sicilia

COMUNICADO ITALIANO

Roma, 21 (5 t.).—Comunicado número 107, del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas: «En el frente griego, especialmente en el sector de Korgiano, se han roto los repetidos ataques enemigos contra la sólida resistencia de nuestras tropas. Nuestra aviación bombardeó la base enemiga de Preveza y los objetivos militares de las zonas de Trikala y Korgiano. Cuatro de nuestros aviones no han regresado. Una de nuestras formaciones aéreas atacó los objetivos militares de Malta, alcanzando el aerodromo de La Venezia y las obras militares y el arsenal de La Veletta, al mismo tiempo que provocaban grandes incendios. Todos nuestros aparatos regresaron a sus bases. Un avión inglés, tipo «Wellington», fué obligado a aterrizar en Sicilia. Fué capturado la tripulación compuesta de siete miembros, entre los que figuran el vicemariscal del Aire, Boyd Awer, un comandante y tres oficiales. En el África del Norte, nuestra aviación alcanzó de nuevo brillantes éxitos. Una de nuestras formaciones de caza apercibió una fuerte formación de caza adversaria, mucho más numerosa, y la atacó resueltamente. En el combate que siguió fueron derribados, envueltos en llamas, siete aviones enemigos. Tres de nuestros cazas no regresaron. Los bombarderos italianos alcanzaron las líneas ferroviarias de Alejandría—El Cairo y Alejandría—Marsa Matruk, el aeropuerto de Bir Aby Batta (al Sur de Marsa Matruk) y los campamentos enemigos situados a lo largo de la carretera de Marsa Matruk a Bir Renays. Los aviones enemigos bombardearon sin consecuencias el puerto de Tobruk. En el África Oriental, el enemigo desarrolló una fuerte acción artillera contra nuestras posiciones de Gallabat. El enemigo, que se aproximó a nuestras líneas, fué contraatacado y batido en retirada, dejando sobre el terreno muertos y material. Nuestros aviones bombardearon la estación del ferrocarril de Showak (Sudán). Los campamentos de tropas de Ghodader, los elementos motorizados y baterías anti-aéreas al Oeste de Gallabat y al Sur de Mont Reyan y el puerto de Aden. Uno de nuestros aviones no ha regresado. Los aviones enemigos lanzaron bombas sobre Assab, causando cinco muertos y nueve heridos entre los indígenas. Un buque de guerra enemigo que intentaba aproximarse a Chisami, fué atacado por nuestra aviación y obligado a retirarse.»—Efe.

COMUNICADO ALEMÁN

Berlín, 21 (5 t.).—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica: «Las lanchas rápidas alemanas han hundido en numerosos combates con unidades navales británicas, muy superiores en número, desde el comienzo de la guerra, un gran número de navíos enemigos, con un desplazamiento total de 11.300 toneladas. Entre estas unidades de guerra se encontraban seis destructores y dos submarinos. El tonelaje de navíos mercantes hundidos por las lanchas rápidas, desde el comienzo de su actividad en la región occidental, se eleva a 212.000 toneladas. Tan sólo una lancha rápida alemana ha sido hundida ahora—por primera vez—en una acción contra la costa oriental británica, en la que libró combate con varios contratorpederos ingleses. Aparte del ataque en masa contra Birmingham, que ya fué comunicado, la aviación alemana ha continuado, durante la noche del 19 al 20, sus vuelos de represalia contra la capital británica. Otros ataques se han dirigido contra las instalaciones de los puertos de Weymouth, Northampton, Bournemouth y otros objetivos militares. A causa del mal tiempo la actividad de la aviación se limitó durante el día a reconocimientos armados.» Efe.

COMUNICADO GRIEGO

Atenas, 21 (5 t.).—Comunicado número 25 del Alto Mando de las fuerzas griegas, correspondiente al 20 de Noviembre de 1940: «En el Epiro nuestros ejércitos, después de victoriosos combates, han derrotado al enemigo en un extenso frente y avanzan hacia el Norte. Han caído en nuestro poder carros de combate, 200 camiones, material de guerra de todas clases y prisioneros. En la región de Goritza, nuestras tropas han conseguido nuevos y brillantes éxitos, al rebasar la masa montañosa de Morava y avanzar sobre sus contrafuertes occidentales. Nuestra aviación bombardeó eficazmente el aerodromo de Argirocastro y atacó y ametralló a las columnas enemigas en retirada. La aviación enemiga bombardeó dos pueblos del Epiro y Tesalia, en los que hubo que lamentar algunos muertos y heridos.»—Efe.

COMUNICADO INGLÉS

Londres, 21 (6 t.).—Comunicado del ministerio del Aire: «En la noche del miércoles al jueves, los aviones de bombardeo de la Royal Air Force efectuaron un ataque en gran escala contra el puerto interior de Duisburg-Grubort. Se causaron daños a los barcos y muelles y hubo varios incendios y explosiones. Otras formaciones de aparatos ingleses atacaron los puertos de Lorient, Cherbourg, Dunquerque y Ostende. Fueron bombardeados varios aerodromos enemigos. Un aparato alemán que estaba a punto de despegar fué incendiado antes de que pudiera hacerlo. Uno de nuestros aviones no ha comunicado su llegada a su base.»—Efe.

El general Antonescu y Sturdza han llegado a Alemania

Celebrarán conferencias con el Gobierno del Reich

Berlín, 21 (6 t.).—El general Antonescu y el ministro rumano de Negocios Extranjeros, príncipe Sturdza, han llegado a territorio alemán. El conductor rumano y su séquito seguirán a Berlín, donde celebrarán conversaciones con el Gobierno del Reich, por invitación de éste.

La visita de Antonescu a la capital del Reich, precedida por su visita a Italia y sus entrevistas con el Duce, entra normalmente a formar parte—según escribe hoy el «Berliner Boersen Zeitung»—del ciclo de los grandes acontecimientos diplomáticos de Berlín, Berchtesgaden y Viena. El diario recuerda que desde el primer día de su gobierno, el general Antonescu manifestó su voluntad de cortar los lazos que unían a su país con Inglaterra y de colocarse al lado de las potencias del Eje, de su lucha por la paz y del desarrollo económico de la Europa del Sureste.

Los aparatos de guerra de las fuerzas alemanas atacaron los puertos de Lorient, Cherbourg, Dunquerque y Ostende. Fueron bombardeados varios aerodromos enemigos. Un aparato alemán que estaba a punto de despegar fué incendiado antes de que pudiera hacerlo. Uno de nuestros aviones no ha comunicado su llegada a su base.»—Efe.

Normas de Gobernación a las Corporaciones locales

Para la confección de sus presupuestos

Madrid, 21.—El «Boletín Oficial del Estado» en su número de hoy publica, entre otras, las siguientes disposiciones: **Gobernación.**—Orden en virtud de la cual se dan normas a las Corporaciones locales para la confección de sus presupuestos. En ella se dispone que en el año próximo serán eliminados del presupuesto los gastos e ingresos limitados al actual Ejercicio económico, y en los ingresos se cifrará la conveniente moderación. Se reitera a las Corporaciones la prohibición rigurosa de incluir en los presupuestos ingresos ilegítimos, considerándose como tales aquellas exacciones que no hayan obtenido la superior aprobación de este Ministerio. En caso de que las Corporaciones acordasen nuevas exacciones, éstas no podrían entrar en vigor sin la aprobación del Ministerio. El capítulo de gastos de representación del presidente de la Corporación y dietas de los gestores, será fijado con atención al justo decoro de tales cargos, pero teniendo en cuenta que dichos cargos son honoríficos, y la delicadeza que ha de ser norma en el percibo de las retribuciones de carácter personal. Al pasar al Ministerio de Hacienda la exacción denominada «Subsidio al ex combatiente», los Ayuntamientos no vendrán obligados a consignar en sus presupuestos cantidad alguna para el sostenimiento de las Comisiones locales y provinciales, así como tampoco para las oficinas de Colocación Obrera, ya que estos últimos servicios han de pasar a los Sindicatos. Las Corporaciones, en cambio, vendrán obligadas a consignar cantidades, que nunca serán menores a las que consignan para otras atenciones, como son Cantinas Escolares, Colonias, etc., para atenciones de la O. J. de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.—Logos.

La supuesta alianza anglo-yanqui-thailandesa

Tokio, 21 (5 t.).—La Legación de Tailandia en Tokio declara que las informaciones sobre un Pacto secreto entre Tailandia y Gran Bretaña o Estados Unidos, carecen de todo fundamento.—Efe.

El Rey de Inglaterra en los Comunes

«Resolución de continuar la guerra». La ayuda a Grecia

Londres, 21 (6 t.).—El Rey de Inglaterra ha inaugurado hoy la nueva sesión legislativa del Parlamento. En dos discursos, uno de los cuales fué leído por el propio Jorge VI desde el Trono, el Rey hizo destacar la resolución de Inglaterra de continuar la guerra hasta asegurar la libertad de Inglaterra y sus aliados. En su segundo discurso, leído por el lord canceller en la Cámara de los Lores, hizo alusión a la situación en el Mediterráneo en los términos siguientes: «Aprovechando la desgracia de Francia, Italia se puso al lado del agresor y ha desencadenado ahora un ataque deliberado contra Grecia. He acogido cordialmente en esta lucha a un nuevo camarada, al cual mi Imperio prestará toda la ayuda posible. Por su resistencia valerosa, Grecia ha demostrado que es digna de su pasado. Mis fuerzas del Mediterráneo están dispuestas a cumplir satisfactoriamente su labor en cualquier eventualidad y mi país goza en esta región del beneficio de sus preciosos tratados de alianza con Turquía y Egipto.»—Efe.

Habla Churchill

Londres, 21 (7 t.).—Después de hablar el Rey, tomó la palabra en la Cámara de los Comunes el primer ministro Churchill, quien declaró que en el Mediterráneo hay actualmente dos guerras, en ambas de las cuales está Inglaterra grandemente interesada. La situación, en lo que se refiere a la defensa de Egipto, nos da la confianza de que las fuerzas británicas sabrán cumplir su misión cuando comience la invasión.

Ex primer ministro indio detenido por los ingleses

Delhi, 21 (6 t.).—El ex primer ministro de las provincias de la India central, Pandp Ravishankar, ha sido detenido en Nagpur, a consecuencia de la campaña de desobediencia civil. Esta detención eleva a nueve el número de las que ha practicado la Policía británica, en el término de un mes, entre los colaboradores de Gandhi.—Efe.

El mariscal Pétain

No puede expresar todavía qué será la paz

Vichy, 21 (5 t.).—El mariscal Pétain, al salir de Lyon, después de su visita de dos días, ha hecho unas declaraciones en las que dijo: «Hace un mes no hubiera encontrado, seguramente, esta acogida entusiasta. El pueblo francés ha tenido tiempo suficiente para darse cuenta de que hemos sido batidos terriblemente; pero ha olvidado demasiado deprisa nuestro desastre. He visto a Hitler y me ha recibido con una cortésia respetuosa. Ya hemos conseguido soluciones parciales a nuestras demandas. Es preciso que sepamos esperar. Muchas veces me preguntan qué será la paz. Confieso que aún no lo sé, y evito expresar todo juicio anticipado acerca de ella.»—Efe.

Dos mercantes ingleses torpedeados y hundidos

Buque noruego de 8.998 toneladas perdido

Nueva York, 21 (5 t.).—Según el registro de navegación, el buque noruego «Storster», de 8.998 toneladas que viajaba hacia las costas occidentales de Estados Unidos, falta hace veinte días y puede dársele como perdido. El navío inglés «Domingo Delarinnaga», de 5.358 toneladas y el «José Delarinnaga» de 5.303 toneladas, han sido torpedeados y hundidos.—Efe.

La captura de un vicemariscal inglés por los italianos

Su aparato fué perseguido y rodeado por seis cazas italianos

Roma, 21 (7 t.).—Con relación a la captura del vicemariscal inglés del Aire Boyd Awer Tudor, se conocen los siguientes detalles: El aparato en que viajaba fué identificado y perseguido inmediatamente por seis cazas italianos, los cuales, volando a su alrededor en círculos cada vez más estrechos y disparando con sus ametralladoras, le obligaron a aterrizar en Sicilia. Mientras duró el aterrizaje, y después, los aviones italianos evolucionaron sobre el aparato británico, hasta que de la población más próxima llegó un destacamento de tropas, que hizo prisioneros a sus ocupantes. El vicemariscal Awer mandó la barrera de globos de Londres hasta mediados de este mes, fecha en que fué nombrado segundo jefe de las fuerzas aéreas británicas en el cercano Oriente. Se dirigía a tomar posesión de su nuevo cargo.—Efe.

DE SOCIEDAD

Nuevo veterinario

De regreso de León, en donde ha terminado los estudios de la carrera de veterinario, ha llegado a esta capital don Teófilo Montero Muñoz, hermano político del procurador de los Tribunales de Justicia, don Feliciano Blázquez.

SUFRAGIOS

Mañana viernes, día 22, a las nueve, en la iglesia de las Madres Reparadoras (San Clemente), se oficiará la misa de privilegio por el alma del señor don Juan Robledano Aparicio (q. e. p. d.). La familia agradecerá a sus amistades y personas piadosas la asistencia.

SEGOVIA RELIGIOSA

En el convento de la Encarnación.—Mañana se celebrará la función mensual de Santa Rita de Casia. Por la mañana, a las ocho, misa de comunión general, y por la tarde, a las cinco, el ejercicio piadoso dedicado a la gloriosa Santa, con sermón por el reverendo Padre Alonso Ariño, misionero del Inmaculado Corazón de María. Los cultos de este día se aplicarán por la intención de doña Leandra Martín, en sufragio de su esposo (q. e. p. d.).

Lotería Pro Ciegos

Sorteo del día 19.—Premiado con 25 pesetas, número 664. Premiadados con 2,50 pesetas, todos los terminados en 64. Sorteo del día 20.—Premiado con 25 pesetas, número 684. Premiadados con 2,50 pesetas, los terminados en 84.

Ayuntamiento de Turégano

Subasta de pinos. El día 28 del actual, a la hora de las doce, tendrá lugar en esta Casa Consistorial la subasta de productos primarios de madera, consistente en 508 pinos negrals que cubican 483,742 metros cúbicos de madera y 250,063 de leña de tronco, con un valor total de pesetas 48.556,04. El depósito provisional para tomar parte en la subasta es el del 5 por 100 de la expresada cantidad. Las proposiciones pueden presentarse en la Secretaría municipal, todos los días laborables, a las horas de oficina, de diez a catorce, hasta las doce del día 27 de Noviembre actual.

Hormigonera

venta seminueva accionada a mano, pudiéndose acoplar motor. Razón, teléfono 245.

Vendo

cerdos de ocho semanas, en San Vicente el Real, número 6. (San Lorenzo).

Chota

desaparecida el día 13, pelo negro. Se ruega comunique su paradero a Justo Díez. Lastrás de Cuéllar.

Sección de anuncios breves

Piedra Alumbre Representante: Ubaldo M. García, Buitrago, 8. Teléfono 301. Segovia.

Carronato para dos bestias, semi-nuevo, bien vestido, véndese o cambia por uno más pequeño. Razón, Eugenio Mateo, en Cantimpalos.

Comedor, perchero, cama de madera y mesa plancha, se venden en perfecto estado. Plaza A. Laguna, número 3, bajo, izquierda.

Coto redondo fina rústica laborable o racha de tierras, compro. Sin intermediarios. Fernando Rivero, Meléndez Valdés, 54. Madrid.

Choto suizo, de tres días, vendó. Tratar, Pedro Llorante, en La Lastriella.

Vendo juntos o separados, pareja machos yeguetos de tres a cuatro años, uno y tres dedos, toda prueba. Tratar, Leonides Casado. Villoslada

Servienta de veinticinco a treinta años, se necesita. Dirigirse a Mariana Rosa, en Aldea Real.

Figuras hebreas para Nacimientos. Juguetes, gran surtido. Casa «El Toledano». Vea exposiciones. Isabel la Católica, 1 y 3. Franco, 20.

Flores artificiales de todas clases, extenso surtido. El Capricho, Cervantes, 2.

Radio-reparación Plaza Franco, 22, tercero. Teléfono 486. Repara bien su aparato y orientará en compra y venta de radios.

Persona activa se necesita para representación de acreditado producto de belleza en capitales región centro de España. Escribir señor Lasarte. Monterá, 15, Anuncios Madrid.

Vendo siete vigas de olmo de 800 X 20 X 18, más 20 docenas de ripias de olmo de 200 X 20 X 1,4. Tratar, economo de Escarabajosa de Cabezas.

Servienta se necesita para sacerdote, en pueblo, desde cuarenta y cinco años en adelante. Informar, Colón, 9, principal, centro.

Vendo fuelle seminuevo para fragua y herramienta de la misma. Tratar, Ruperto Fifiás, en Puebla de Pedraza.

Hormigonera vendó seminueva accionada a mano, pudiéndose acoplar motor. Razón, teléfono 245.

Vendo cerdos de ocho semanas, en San Vicente el Real, número 6. (San Lorenzo).

Chota desaparecida el día 13, pelo negro. Se ruega comunique su paradero a Justo Díez. Lastrás de Cuéllar.

Vendo cerdos de ocho semanas, en San Vicente el Real, número 6. (San Lorenzo).

Chota desaparecida el día 13, pelo negro. Se ruega comunique su paradero a Justo Díez. Lastrás de Cuéllar.

Vendo cerdos de ocho semanas, en San Vicente el Real, número 6. (San Lorenzo).

Chota desaparecida el día 13, pelo negro. Se ruega comunique su paradero a Justo Díez. Lastrás de Cuéllar.

Vendo cerdos de ocho semanas, en San Vicente el Real, número 6. (San Lorenzo).

Chota desaparecida el día 13, pelo negro. Se ruega comunique su paradero a Justo Díez. Lastrás de Cuéllar.

Vendo cerdos de ocho semanas, en San Vicente el Real, número 6. (San Lorenzo).

Chota desaparecida el día 13, pelo negro. Se ruega comunique su paradero a Justo Díez. Lastrás de Cuéllar.

Vendo cerdos de ocho semanas, en San Vicente el Real, número 6. (San Lorenzo).

Chota desaparecida el día 13, pelo negro. Se ruega comunique su paradero a Justo Díez. Lastrás de Cuéllar.

Vendo cerdos de ocho semanas, en San Vicente el Real, número 6. (San Lorenzo).

Chota desaparecida el día 13, pelo negro. Se ruega comunique su paradero a Justo Díez. Lastrás de Cuéllar.

VENTAS A PLAZOS

Relojes de pared, camas de metal, cochecitos y sillas para niños, alfombras, etc.

Centro General de Representaciones Alberto González

Perocota, 1 Teléfono 292

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA

en su propia casa aprovechando sus ratos libres. Hágase usted tenedor de libros rápidamente y conseguirá un empleo bien retribuido. Inscribese en nuestro curso y se evitará molestias y gastos inútiles. PIDA FOLLETO EXPLICATIVO Y DETALLES A ACADEMIA CCC DE CONTABILIDAD Plaza del Castellano, 6 SAN SEBASTIAN

J. López Miguel

Médico-Dentista Odontólogo oficial de la Academia de Artillería

Rayos X Cirugía Maxilo Facial

De 11 a 2 y de 4 a 6

José Zorrilla, 47 y 49 Teléfono 472

Subasta de obras

Durante las horas de once a trece de todos los días laborables, hasta el 28 del actual inclusive, se admitirán en la secretaría de este Ayuntamiento de Cuéllar las proposiciones para optar a la subasta de construcción de un lavadero público municipal en esta villa, que tendrá lugar el 29 de los corrientes, bajo el tipo de 12.637,57 pesetas, en virtud del anuncio que puede verse en el «Boletín Oficial» de esta provincia número 135, del día 6 del presente mes, con sujeción a los pliegos, proyecto y planos, que están de manifiesto al público en la secretaría de esta Corporación.

Cuéllar, a 12 de Noviembre de 1940. El alcalde presidente, Juan Herrero.

D. Vidaechea

MEDICO OCULISTA Consulta diaria de once a dos Calle Colón, 5. Telf. 802 SEGOVIA

Vino Milagroso

¿Su mejor reconstituyente?

Sólo en CASA MATIAS

Juan Bravo, 22. Frente a la Cárcel

COLONIAS Y EXTRACTOS

Perfume de gran distinción PERFUMERIA VELASCO. 1. la Católica, 2.

ZAPATOS

Para caballero en Box-Calf, primera, color y negros, desde 34 pesetas. Se han recibido en la mejor zapatería de Segovia

CASA MATIAS (Sucesor) Calzados de todas las clases y para todos los gustos; inmenso surtido

1.000 plazas para carteros urbanos

SUELDO 4.000 PESETAS

350 plazas subalternos de Correos

Preparación por profesorado técnico especializado

Colegio San Martín

Plaza de Medina del Campo, 2

¿QUIERE USTED SER CARTERO DEL ESTADO?

1.000 plazas a oposición muy fácil para carteros de población

SUELDO DE ENTRADA 4.000 PESETAS

(Convocadas «B. O.» de 6 Noviembre). Pueden solicitar plaza todos los españoles de dieciocho a cuarenta años que sean afeitos al Glorioso Movimiento, siendo estas las únicas condiciones exigidas. Instancias hasta el 15 de Diciembre; documentos a presentar posteriormente. La Academia HIDALGO efectúa una preparación especializada por correspondencia. Todas aquellas personas que quieran conseguir una de estas plazas por cumplir las dos condiciones arriba indicadas y deseen preparar de un modo rápido y sencillo el Programa que se exige en la oposición, no tendrán que hacer más que remitir por giro postal o telegráfico, a la acreditada Academia HIDALGO, establecida en Madrid en la calle de Desengaño, 11, la cantidad de cien pesetas como pago único por toda la preparación, en cuyos honorarios se encuentran incluidas las contestaciones al Programa. Los exámenes darán comienzo el día 2 del próximo mes de Abril. Al hacer el giro mandarán nombre y domicilio del opositor y recibirá a correo seguido modelo de instancia, relación de documentos a presentar, las primeras lecciones de la preparación y toda clase de instrucciones relativas a esta oposición.



Ideal contra la sarna. Sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Evita enormes molestias y gastos. Muy superior a toda imitación.

Teatro Juan Bravo

El sábado, día 23 de Noviembre

DEBUT de la gran compañía lírica moderna que dirige el gran tenor Delfín Pulido, con la zarzuela en dos actos

La leyenda del beso

Original de ANTONIO PASO (hijo) y ENRIQUE RFOYO, música de los maestros SOUTULLO y VERT

Dos secciones: A las 7,30 y 10,30

NOTA.—Las localidades para las funciones del sábado y domingo se despacharán en taquilla desde el sábado, a las tres y media de la tarde.

Para lista de compañía, sastrería, decorado, peluquería y demás, véanse programas de mano